

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 10. November 2021

Kranzniederlegung zum Gedenken der Opfer des Nationalsozialismus

In Anwesenheit von Bürgermeister Daniel Tybussek und dem Ersten Stadtrat Dr. Alexander Krey fand am Dienstag die Kranzniederlegung in der Altstadt zum Gedenken der Opfer des Nationalsozialismus statt. Die Gestaltung der Veranstaltung oblag wie in den vergangenen Jahren den Schülerinnen und Schülern des Friedrich-Ebert-Gymnasiums, die umrahmt von musikalischen Darbietungen, einen Bogen aus der düsteren Vergangenheit des Dritten Reiches bis zu den gegenwärtig leider wieder präsenten gesellschaftlichen Problemen *Rassismus* und *Faschismus* spannten. Eingedenk der Opfer unserer Stadt entzündeten die Schülerinnen und Schüler des FEG jeweils eine Kerze.



Auch zahlreiche Mühlheimerinnen und Mühlheimer fanden wieder den Weg in die Altstadt und gedachten dem 9. November vor 83 Jahren als Propagandaminister Joseph Goebbels im Alten Rathaussaal in München vor Funktionären der NSDAP eine Hetzrede hielt, mit der er das reichsweite Pogrom auslöste und dies mit einem Mordanschlag auf einen Deutschen Diplomaten in Paris fadenscheinig begründete.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611

